

Nace organización sin fines de lucro enfocada a la revitalización del centro de la ciudad de Hazleton

Una nueva organización sin fines de lucro se ha formado para dirigir la revitalización del centro de la ciudad. Se le ha denominado Hazleton Downtown Alliance for Progress, aunque oficialmente tiene sólo tres meses de formada, sus inicios se remontan un año atrás. “Antes de que decidiéramos reubicar nuestra sede en el centro de la ciudad, empezamos a pensar en cómo nuestras inversiones podrían servir como un catalizador para algo más grande, y ser más transformadora. Y eso es lo que la Alianza es “ Dijo Neal DeAngelo III cuya familia es propietaria de DBI Services Inc. y que sirve como presidente de la nueva organización. “Es más grande que sólo nosotros, y estamos encantados de ser parte de ella”

“ La Alianza es una verdadera asociación pública -privada “ dijo Donna Palermo, presidente de la Cámara de Comercio de Hazleton y también miembro de la junta directiva de la Alianza . Además de la Cámara, la Alianza incluye representantes de la ciudad de Hazleton, de Hayden Asociación, de DBI y líderes de la comunidad latina. “Nos damos cuenta de que para que este esfuerzo tenga éxito, debemos compartir el esfuerzo de reconstrucción con todos los miembros de nuestra ciudad y los dueños de negocios que han estado aquí por generaciones. Nuestros jóvenes que tienen toda la energía están buscando nuevas oportunidades, incluyendo la comunidad y también la comunidad empresarial latina. Todo el mundo tiene que participar para que esto funcione “dijo Neal A. DeAngelo” Es por eso que estamos llegando de forma activa a todos aquellos grupos e involucrarlos, incluyendo Hazleton Integración Project de Joe Maddon”

Joe Maddon , quien se desempeña como miembro honorario de la junta, dice que está ansioso por ver a Hazleton y sobre todo el centro de la ciudad prosperar de nuevo. “ Voy a hacer lo que pueda para ayudar, “ dijo Maddon. “ El centro de la ciudad es el corazón y el alma de nuestra comunidad. Encarna gran parte de nuestra historia. Vamos a trabajar en lo que nos une, la búsqueda de oportunidades, el espíritu empresarial, el sueño americano y no lo que nos divide. Sabemos que el centro tiene sus desafíos, todas las comunidades tienen desafíos, los de Hazleton son exclusivos de Hazleton. Pero sólo trabajando juntos podremos superarlos “ expreso Maddon.

La idea de formar la organización sin fines de lucro se inició el verano pasado después de una reunión organizada por el alcalde Joe Yannuzzi que involucró a una variedad de grupos de interés del centro. “Nos dimos cuenta de que esta es una oportunidad única en la vida” Dijo Kevin O'Donnell , presidente de CAN DO . “Debido a las inversiones familiares DBI y Hayden, el proyecto de \$ 30 millones de dólares para mejora el corredor Broad Street y la buena voluntad entre los grupos a trabajar juntos, sentimos que el centro de la ciudad está realmente preparada para un nuevo crecimiento y desarrollo. Tenemos que tomar ventaja de ello. Pero también tenemos que estar seguros de que hacemos lo correcto. Nos dimos cuenta de que necesitamos una organización formal, un plan, y los recursos necesarios para

ejecutar el plan “ dijo O'Donnell.

Es por eso que la Alianza ha decidido iniciar una ambiciosa campaña de recaudación de fondos para recaudar un millón de dólares en los próximos cinco años. Con compromisos contraídos hasta el momento, la Alianza ya ha contratado a un director ejecutivo a tiempo completo, ella es Krista Schneider, planificadora y diseñadora profesional y nativa de Hazleton, para liderar la organización. Cuatro comités también se han formado: Desarrollo Económico, Diseño, Marketing / Promociones y Organización / Recaudación de Fondos. La Alianza espera convocar esos comités en las próximas semanas. El sitio web está en proceso de terminarlo, pero ya está en funcionamiento en www.downtownhazleton.org y será una manera de compartir información y actualizaciones , así como recopilar y compartir ideas. La Alianza está solicitando la opinión e ideas del público. “Queremos saber de los dueños de negocios que están por más de 30 años con una presencia física en el centro de la ciudad “, dice Bill Spear Sr., quien, junto con Milton Lloyd, han aceptado presidir un comité especial denominado “ Legacy” . La Alianza está tratando de llegar a las personas con la esperanza de que puedan compartir sus perspectivas y conocimientos únicos en cuanto a lo que se necesita para hacer que el centro de la ciudad vuelva a ser vibrante de nuevo.

Para obtener más información acerca de la Alianza , su misión, ofrecer su tiempo o experiencia, o para inscribirse para ser añadido al correo de la organización o la lista de distribución de correo electrónico, póngase en contacto con Krista Schneider, Director Ejecutivo al 570-455-1509 o kschneider@downtownhazleton.org

